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市教育委員会
学校教育課

学校再配置推進室

区分 構成員 協議事項

代表部会

学校長

校名、校章、校歌等に
関すること

保護者代表

学区の代表区長

ＰＴＡ等部会

学校長

ＰＴＡ等の組織運営に
関すること

◇学校との調整
◇各部会の調整

教頭

保護者代表

学校教職員
部会

学校長

交流授業等の再配置準
備及び学校運営に関す
ること

教頭

関係職員等

天羽中学校 天羽東中学校

職名等 氏名 職名等 氏名

天羽中学校長 ◎須藤　秀明 天羽東中学校長 ○鈴木　 充

天羽中学校PTA会長 　　柳川　 稔 天羽東中学校PTA会長 　石井　茂喜
天羽中学校PTA副会長 　嶌津　美和 天羽東中学校PTA副会長 　佐久間由美
天羽中学校PTA副会長 　鈴木　一五 天羽東中学校PTA副会長 　嶋野　勝己
湊地区代表区長 　川名　健一 環地区代表区長 　嶋野　利郎
天神山地区代表区長 　鶴岡　和行 関豊地区代表区長 　吉田　和男
竹岡地区代表区長 　松井　宏之 ◎部会長、○副部会長 （敬称略）
金谷地区代表区長 　手嶌　光行

☆天羽中学校と天羽東中学校は平成３２年４月に統合する予定です☆

　天羽中学校と天羽東中学校は、平成３２年４月に統合し、統合校は現天羽中学校
の場所でスタートします。円滑な統合と子ども達のより良い環境づくりに向けた意
見交換、協議検討を行うことを目的に天羽中学校・天羽東中学校再配置個別計画検
討協議会（以下「協議会」）を設置しました。
　このお知らせは、協議会における協議内容や２校の交流活動等の状況について、
保護者や地域の皆さまにお知らせするためのものです。（市ホームページでもご覧
いただけます。）
　今後も継続して発行していきますので、よろしくお願いいたします。

学校再配置個別計画検討協議会

ＮＯ.１

連携

代表部会は、学校長、各学校保護者3名、各小学校区の代表区長１名
により構成されています。代表部会について
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学校名 理由またはメリット

A　天羽中学校
　　【地区名】

・両校とも元々天羽地区の学校である。
・地区への愛着心の向上が期待できる。

B　天王台※1

　　(岩坂・白坂※2)
　　中学校
　　【所在地名】

・「天羽中」に比較して、抵抗感が少なく、地区への愛着心の向上が期待できる。
・校名が変わることで「新しい学校」としてイメージが一新できる。
※1天王台･･･天羽中学校近辺の名称、現天羽中校歌の歌詞にも歌われている。
※2白坂･･･現天羽中学校建設の際に出土し、調査された遺跡の名称。

C　富津南
　　中学校
　　【市内位置】

・三町合併から離れ、富津市の学校の一つとして位置づけることができる。
・校名が変わることで「新しい学校」としてイメージが一新できる。
・あるいは方角でなく、「富津○○中学校」として○○に適切な言葉を考えていくとい
うこともできる。

D　公募 ・住民あるいは保護者の意見を知ったうえで、協議を進めることができる。
・校名が変わることで「新しい学校」としてイメージが一新できる。

　８月３日（木）１９時から天羽中学校に
おいて、天羽中学校・天羽東中学校再配置
個別計画検討協議会 第１回代表部会を開催
しました。
　代表部会においての取り組み内容、今後
のスケジュール等について市教育委員会か
ら説明を行いました。また、統合後の学校
名についての協議検討を行いました。（詳
細は下記）
　次回は、９月２２日（金）１９時から市
民会館で開催予定です。

統合する学校名について

第１回代表部会の様子

　上記代表部会において、統合後の学校名の決定方法について協議検討を行った結果、市教
育委員会から校名の原案を示して欲しいという要望がありました。
　そこで、市教育委員会から校名の候補を提示させていただき（下記参照）、その候補をも
とにPTA本部会や区長会において、統合後の学校にふさわしい校名について、現在協議を進
めていただいております。
　各団体等で協議していただいたものを９月２２日開催予定の第2回代表部会に持ち寄り、
再度協議検討を行っていきます。
　今後、校名の候補が決定しましたら報告させていただきます。校名についてご意見・ご質
問のある方は学校再配置推進室までご連絡ください。

原案


